

Contestació

a la carta que la Junta envià a la Molt Il·lustre Federació de Cors de Clavé, que fou insertada en el passat número del nostre Butlletí, en motiu de l'ambaixada artística dels Cors de Clavé, a Màlaga.

La nostra Federació ha enviat la carta que transcrivim, on ens justifica els motius que van concorre en tan debotuda concentració a la Costa del Sol i que ens plau fer pública per a coneixement i satisfacció dels nostres cantaires i associats.

S. C. AMIGOS DE LA UNION
GRANOLLERS

Barcelona, 14 octubre 1974

Sr. Presidente:

Permitame que le exprese, ante todo, cuanto lamento el que esa digna Entidad por Vd. presidida se viese excluida sin explicación alguna de la Embajada Artística que representó a los Coros de Clavé en su viaje a la provincia de Málaga el pasado mes de agosto, pese a que, oficialmente, se manifestó a miembros de la misma el particular deseo de que figurasen en la expedición.

Debo aclarar ante todo, para conocimiento de todos los componentes de su Masa Coral, que tanto societariamente como en forma individual no han dado nunca motivo alguno que pudiera justificar la aparente desatención habida con ellos y que, lo comprendo perfectamente, tanto les ha perjudicado en el orden moral al considerarse marginados en un acto al que, sinceramente, tenían todos los merecimientos y pleno derecho para haber figurado en él.

Comprendan el que no detalle las circunstancias que motivaron la aparente desatención a esa querida entidad, puesto que nuestra intervención fue, llegado el momento, mediatizada y condicionada a un programa oficial, apretado, recibido a última hora, sin paliativos, y sin posibilidad de modificaciones.

Comprendimos, pese a todo, que nuestro objetivo era llevar el nombre y el espíritu de Clavé a tierras andaluzas.

El objetivo se cumplió plenamente. Artísticamente fue un éxito apoteósico. Ahora bien, el tener que ceñirse a unas directrices, imprevistas algunas de ellas, ocasionaron lamentables situaciones como las que nos ocupa y que, sinceramente, han enturbiado la satisfacción que podría habernos reportado a todos el total éxito de esta Embajada Artística.

No dudo, Sr. Sitjes que su posición como Presidente de la S.C. AMIGOS DE LA UNION, le dará oportunidad de comprender mi pesar por la impotencia en poder cumplir con una palabra dada. Es por lo que ruego que, si en esta ocasión no es válida mi disculpa, tenga a bien otorgarme su comprensión y hacer comprender a sus "CANTAIRES" de que lo último que podría pasar, por mi ánimo, sería el defraudar u ofender, a una Entidad y a unos "CANTAIRES" que tienen todos los merecimientos y mi total consideración.

Sí, suplico disculpas por no haberles dado cuenta, en su momento, de la decisión tomada en la Reunión del Consejo directivo del pasado día 26 de agosto del corriente año de señalar a la S.C. AMIGOS DE LA UNION como Entidad preferente, invitada anticipadamente y en forma oficial, para cualquier acto similar que en futuro próximo se lleve a cabo.

No existe precedente de ello en esta Federación. No obstante, lo especial de su caso lo requiere y gustoso asumo cuanto se derive de ello.

Reciba mi afectuoso saludo que ruego transmita, en esta ocasión muy especialmente, a los componentes de la Masa Coral de esa Entidad.

Disponga de su incondicional amigo,

JOSÉ CASTILBLANCO CREIXELL
Presidente